

Kodim 0304/Agam Gelar Upacara Pembukaan TMMD Yang Ke-123 TA. 2025 Di Wilayah Kodim 0304/Agam

Dina Syafitri - BUKITTINGGI.INFORMAN.ID

Feb 21, 2025 - 19:00



Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-123 TA. 2025 Kodim 0304/Agam resmi dibuka dan Upacara tersebut berlangsung di Lapangan Wira Braja, Jl. Sudirman Kelurahan Sapiran Kecamatan Aur Birugo

Tigo Baleh Kota Bukittinggi.



Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Agam Andri Warman dan di hadiri Danrem 032/ WBR Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P, Kasiren Rem 032/ WBR Kolonel Arm. firstya Andrian Gitrias, S.E., M.M., Kasi ter Rem 032 / WBR, Kolonel Inf Indra Padang, Dandim 0309/Solok, Bupati Agam, Kapolresta Bukittinggi, Kapolres Agam, Dansub pom Bukittinggi, Dantebek Bukittinggi, Karumkit (RST) Bukittinggi, Dadenpal Bukittinggi dan Forkopimda. Bukittinggi.

Acara ditandai dengan penandatanganan Naskah kerja sama Kodim 0304/Agam dan Pemerintah Kabupaten Agam dengan penyerahan alat kerja secara simbolis kepada Satgas TMMD yang ke-123, serta pemukulan Gong.

Dalam amanat Bupati Agam menyampaikan, Kegiatan pembukaan TMMD yang ke 123 TA. 2025 ini semoga menjadi momentum yang berharga untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Agam.

Program TMMD adalah sebagai upaya untuk memberdayakan masyarakat atau Nagari dengan membangun dan merehabilitasi sosial ataupun umum yang secara langsung dapat menyentuh kepentingan masyarakat setempat.

Sasaran TMMD meliputi kegiatan fisik baik sarana dan prasarana seperti fasilitas umum, sosial, rumah ibadah, rehab rumah yang tidak layak huni (RTLH) dan fasilitas lainnya. Jelasnya.

Dandim 0304/Agam Letkol Arm Bayu Arditya Nugroho, S.H., M, Han. mengatakan, TMMD bukan hanya sekedar pembangunan fisik, tetapi juga menanamkan semangat gotong royong serta meningkatkan kesadaran bela negara di kalangan masyarakat.

Program TMMD ini merupakan wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat terutama dalam pembangunan jalan yang selama ini menjadi kendala bagi warga dengan harapan dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi masyarakat dan membantu pemerintah daerah dalam mempercepat proses pembangunan demi kemajuan Desa – Desa di wilayah Kab. Tabanan, serta memantapkan kemandirian TNI dengan masyarakat. Ungkapnya.